

Lautaro. disputado. Real Madrid y Barcelona pelean por el jugador

DEPORTES PÁGINA 2



\$100

Capital, GBA y La Plata. Recargo por envío al interior: \$15 Año 151 | Número 53.321

Atención al lector: 5199-4777

LA NACION

Sábado 15 de febrero de 2020 | lanacion.com

Jubilaciones: suben la mínima el 13% y limitan los aumentos del resto

MEDIDAS. El Gobierno envió al Congreso el proyecto que reduce los haberes de jueces y diplomáticos retirados; anuncian una canasta gratuita de medicamentos

El Gobierno anunció ayer un au- Sin embargo, el 25% restante, aquemento para jubilados y pensionados de 2,3%, más una suma fija de 1500 pesos, a partir de marzo, lo que significa un incremento del 13% para los que cobran la jubilación mínima, que pasará de \$14.068 a \$15.891. La suba también regirá para las asignaciones familiares y la Asignación Universal por Hijo (AUH).

El75% de los jubilados y pensionaal previsto en la actualización autotica suspendida por el Cobierno

llos que cobran haberes de \$16.250 o más, se verá perjudicado. Es el caso de dos millones de personas. Por ejemplo, un haber de \$50.000 debería haber cobrado \$55.780 con el régimen aprobado durante el macrismo, pero cobrará ahora \$52.650.

El anuncio corrió por cuenta del Presidente, que comunicó también el lanzamiento de un programa que dos percibirá un aumento superior garantiza la gratuidad de 170 "medicamentos esenciales" para los acompañaron el director ejecutivo de la Anses, Alejandro Vanoli, y la directora de PAMI, Luana Volnovich.

En paralelo, el Gobierno envió al Congreso un proyecto de ley que reduce las jubilaciones de los jueces y diplomáticos. La norma prevé quitarles el beneficio de cobrar el 82% del salario a los jueces y diplomáticos que se jubilen tras la sanción de la ley. En el Congreso, anticiparon que la norma podría tratarse la semana próxima o la

EL ESCENARIO

Un ajuste que provocará reclamos

> Silvia Stang LA NACION-

> > Página 14

Acusan de matar con alevosía a los ocho detenidos de Gesell

CALIFICACIÓN. Al dictar la prisión preventiva, el juez agravó la situación de los acusados

Darío Palavecino ENVIADO ESPECIAL

VILLA GESELL.-Los acusados por el asesinato de Fernando Báez Sosa vieron ayer complicarse la acusación en su contra, al aceptar el juez David Mancinelli la calificación de homicidio por alevosía, propuesta por los abogados de la familia de la víctima.

Ese agravante se suma al que prevé una pena mayor por la participación premeditada de dos o más personas, tal como había sostenido la fiscal Verónica Zamboni. La posible condena en un juicio es de prisión perpetua, pese a haberse descartado la figura de matar por placer.

El magistrado entendió, además, No hubo ayuda para una que los ocho sospechosos habían víctima indefensa

enlace del ataque contra Báez Sosa. Y que, así como tuvieron un plan para matarlo, pronto urdieron otro para eludir a la policía. Incluso tramaron el ardid de culpar a alguien ajeno al grupo, el remero Pablo Ventura. "Todo ello entonces me hace presumir la existencia de riesgos procesales vigentes en forma de fuga y entorpecimiento probatorio", fundamentó el titular del Juzgado de Garantías Nº 6 de Villa Gesell al disponer la prisión preventiva para Máximo Thomsen, Ciro, Lucas y Luciano Pertossi, Enzo Comelli, Ayrton Viollaz, Matías Benicelli y Blas Cinalli. Continúa en la página 25

losque cobranla jubilación mínima, que pasará de \$14.068 a \$15.891. La suba también regirá para las asignaciones familiares y la Asignación Universal por Hijo (AUH).

El 75% de los jubilados y pensionados percibirá un aumento superior al previsto en la actualización automática suspendida por el Gobierno.

ejemplo, un haber de \$50.000 debería haber cobrado \$55.780 con el régimen aprobado durante el macrismo, pero cobrará ahorá \$52.650.

El anuncio corrió por cuenta del Presidente, que comunicó también el lanzamiento de un programa que garantiza la gratuidad de 170 "medicamentos esenciales" para los afiliados de PAMI. Al Presidente lo al Congreso un proyecto de ley que reduce las jubilaciones de los jueces y diplomáticos. La norma prevé quitarles el beneficio de cobrar el 82% del salario a los jueces y diplomáticos que se jubilen tras la sanción de la ley. En el Congreso, anticiparon que la norma podría tratarse la semana próxima o la siguiente. Página 14

provocará reclamos

Silvia Stang

Página 14

una pena mayor por la participación premeditada de dos o más personas, tal como había sostenido la fiscal Verónica Zamboni. La posible condena en un juicio es de prisión perpetua, pese a haberse descartado la figura de matar por placer.

El magistrado entendió, además, que los ocho sospechosos habían conocido enseguida el mortal desdisponer la prisión preventiva para Máximo Thomsen, Ciro, Lucasy Luciano Pertossi, Enzo Comelli, Ayrton Viollaz, Matías Benicelli y Blas Cinalli. Continúa en la página 25

 No hubo ayuda para una víctima indefensa
Gustavo Carabajal. Página 25

Los médicos del Aconcagua, en acción



SERVICIO MÉDICO ACONCAGUA

MENDOZA.—"Son muchos turistas y pocos andinistas. Ante el nuevo tipo de visitante, hacemos lo que el cerro hoy necesita para evitar muertes", dice Ignacio Rogé, jefe del Servicio Médico del Parque Aconcagua desde hace una década. Ante esta demanda, la atención médica en altura que brinda este equipo de 20 profesionales juega un rol cada vez más importante. Desde diciembre, en el campamento Nido de Cóndores, a 5400 metros de altura, funciona un servicio médico permanente. En la foto, el doctor Ricardo González Costa, parte del equipo, asiste a un montañista. Página 28

El operativo "reivindicación" del extitular de la AFIP

PROCESADO. Ricardo Echegaray organiza encuentros con empleados en defensa de su gestión Página 19

Demócratas. Por el miedo a Sanders, toma impulso Bloomberg

Crece en sondeos y entre el establishment; creen que el senador es inelegible

Rafael Mathus Ruiz CORRESPONSAL EN EE.UU.

WASHINGTON.—La debacle de Joe Biden en la interna demócrata y el avance del senador socialista Bernie Sanders—que logró la mayor cantidad de votos en el inicio de las primarias en Ioway New Hampshire-sembraron preocupación en el establishment por el futuro del partido y la pelea por la Casa Blanca, y llevaron las miradas hacia un candidato tardío: Michael Bloomberg.

Ante la fragmentación partidaria, los temores que despierta Sanders –a quien muchos consideran inelegible—ya fuerza de invertir millones de dólares de su fortuna en publicidad, Bloomberg escaló en las encuestas, yllamó la atención de la prensa y de Donald Trump, que yalo atacó inspirado en su estatura: "Mini-Mike". Continúa en la página 6

Maduro le pide mediar en la crisis a Fernández

VENEZUELA. Dijo que les propuso a "países amigos" gestiones a favor del diálogo

CARACAS (DPA).—Tres días después del regreso de Juan Guaidó de una exitosa gira internacional, el presidente venezolano, Nicolás Maduro, reveló ayer que se puso en contacto con "gobiernos amigos" —entre ellos, el de la Argentina—, para trasladarles su propuesta de crear un grupo de "países amigos" que se encargue de favorecer el diálogo con la oposición.

"Es público y notorio que nosotros le hemos propuesto al gobierno argentino oficialmente que participe de un conjunto de gestiones y acciones para ayudar al diálogo nacional de Venezuela", señalo Maduro en el Pa-

CARACAS (DPA).—Tres días después lacio de Miraflores, al ser consultado del regreso de Juan Guaidó de una exitosa gira internacional, el presidente Alberto Fernández en ese sentido.

"Se lo comunicamos también a otros gobiernos, como el de España, México y Panamá, para que se pueda conformar un grupo de países amigos de Venezuela para ayudar, apoyar, favorecer un diálogo inclusivo y soberano [...] para fortalecer la democracia", añadió el líder chavista.

Maduro pretende que se fomente el diálogo con la oposición "antes, durante y después" de las elecciones parlamentarias venezolanas, previstas para este año. Página 12

Marcos Galperin se fue a vivir a Uruguay

MERCADO LIBRE. Dejó la presidencia de la empresa con mayor valuación del país, pero sigue como CEO

La novedad sacudió al mundo empresarial. Marcos Galperin, fundador de Mercado Libre, dejó su cargo como presidente del directorio de la compañía y se fue a vivir a Uruguay. Se trata de la compañía de mayor valuación del país, con una capitalización bursátil de US\$38.586 millones. En Mercado Libre negaron que la mudanza de Galperin tenga que ver con tensiones con el kirchnerismo y dijeron que era por "motivos personales". Respecto de su salida como presidente, afirmaron que es un cambio "formal" y que Galperin mantendrá su rol de CEO del grupo. Página 20

Además

RE MILINDA

Francia: escándalo por un video Se retira el candidato de Macron a la alcaldía de París. Página 10

DEPORTES

Sanción al Manchester Por balances fraguados, dos años afuera de la Champions. Página 8

CAMPO

ADNemprendedor

Empresarios se expanden en la venta de insumos, acopio y siembras.

COMUNIDAD DE NEGOCIOS

"El estatismo trae atraso" Entrevista con Juan Carlos López Mena, dueño de Buquebus.

AL VOLANTE

Las súper pickups, al ataque Hechizan por su poderío; también piden pista las eléctricas.

